



PAN y PRI rechazan encuesta de Morena sobre reforma judicial



Este fin de semana, Morena llevó a cabo una encuesta nacional para conocer la opinión de los ciudadanos sobre la reforma constitucional en materia judicial propuesta por el presidente Andrés Manuel López Obrador. Sin embargo, las dirigencias nacionales del PAN y del PRI han criticado duramente este ejercicio, calificándolo como una "encuesta al vapor" y argumentando que sus resultados carecen de valor jurídico.

Alejandro Moreno Cárdenas, dirigente nacional del PRI, y Marko Cortés Mendoza, líder del PAN, coincidieron en que esta consulta es una "simulación" y anticiparon que votarán en contra de cualquier iniciativa que "vulnere nuestra democracia, nuestras instituciones y los contrapesos de poder".

<https://www.contrareplica.mx/nota-PAN-y-PRI-rechazan-encuesta-de-Morena-sobre-reforma-judicial-202417618>